



Regionaljournal Kärnten  
kaernten@regionaljournal.at

## ZEUGEN GESUCHT



### 14-Jährige im Skigebiet Petzen gerammt und geflüchtet

Am Sonntag gegen 11:15 Uhr fuhr ein 14-jähriges Mädchen mit ihren Skiern die Piste 5 im Skigebiet Petzen talwärts. Zur gleichen Zeit fuhr ein bislang unbekannter Skifahrer ebenfalls die Piste talwärts. Aus unbekannter Ursache kam es zwischen der 14-Jährigen und dem unbekannten Skifahrer zu einer Kollision. Die 14-Jährige kam zu Sturz und blieb verletzt liegen. Der unbekannte Skifahrer blieb kurz stehen, setzte dann jedoch seine Fahrt, ohne sich um die 14-Jährige zu kümmern, talwärts fort. Die 14-Jährige wurde nach Erstversorgung, durch eine zufällig anwesende Ärztin und dem Pistendienst, mit schweren Verletzungen durch den Rettungshubschrauber C11 ins Klinikum Klagenfurt geflogen.

**Zeugen werden ersucht sich vertrauensvoll bei der PI St. Kanzian am Klopeinersee unter der Telefonnummer 059133-2154 zu melden.**

